

TRATAMIENTOS DESTACADOS

BOTOX ESTETICO

El Botox® inhibe en forma selectiva los grupos musculares responsables de las arrugas de expresión, ilumina los ojos y quita el gesto de estar permanentemente preocupado.

Se debe trabajar en frente, entrecejo y patas de gallo en todos los casos debido a que si se trabaja en una sola zona aislada surgen arrugas compensatorias acentuándose arrugas en zonas donde antes no existían.

La aplicación se realiza en pocos minutos pudiendo ver los resultados a las 48 horas y tiene una duración de 6 meses, obtenemos resultados naturales gracias a nuestra técnica de aplicación altamente especializada y a que regulamos la dosis exacta en cada paciente.

Utilizamos Botox® de la más alta calidad del laboratorio francés Allergan.

ARMONIZACIÓN FACIAL

Para una armonización facial con aplicación de Ácido Hialurónico tenemos como objetivo lograr un rostro más atractivo, armónico, estilizado y reposicionar tejidos con resultados naturales.

Para esto hacemos una evaluación previa del rostro del paciente tomando medidas y proporciones faciales para hacer el plan de tratamiento ideal, determinando sobre qué zonas se necesita trabajar en cada paciente.

Aplicamos en zonas cómo pómulos, relleno del valle lagrimal para corrección de ojeras, definición y aumento de labios, rinomodelación, definición mandíbular y proyección de mentón.



BIOESTIMULADORES DE COLÁGENO

Ofrecemos los mejores bioestimuladores del mercado, específicos para cada tipo de paciente, entre los destacados contamos con: Radiesse, Profhilo y Long Lasting.

Radiesse: Es Una opción ideal para corregir los signos de envejecimiento facial y redefinir el contorno natural de la cara, de manera segura, ambulatoria y sin ninguna cirugía. Se inyecta en puntos claves de la cara y estimula naturalmente la producción de colágeno propio creando un efecto lifting. Su efecto dura aproximadamente 2 años.

Profhilo: Es un ácido Hialurónico de larga duración; N se utiliza para estimular la producción de colágeno, hidrata, tensa, ilumina, mejora notablemente la tonicidad, rejuveneciendo la piel, tanto de rostro, cuello, escote y manos. Su avanzada fórmula contiene la concentración más alta de ácido Hialurónico en el mercado. Su aplicación es rápida e indolora. Se coloca en 5 puntos estratégicos a cada lado del rostro. Se realizan 2 sesiones, con un intervalo de 30 días entre cada una. ¡Su Efecto dura 1 año!

Long Lasting: es un Skin Builder que estimula a tus propias células para que produzcan gran cantidad de colágeno y elastina. Está compuesto por ácido hialurónico de alta densidad y poderosísimos antioxidantes. Se aplica en 7 puntos estratégicos a cada lado del rostro, como también en cuello, escote y manos. Revitaliza tu piel, tensando, hidratando y brindándole una luz increíble a los minutos de ser aplicado. Además, redensifica la piel, eliminando micro arrugas y mejorando notablemente los surcos nasogenianos. Su aplicación es rápida e indolora y sólo se requiere 1 sesión al año gracias a su efecto de larga duración.



MASCULINIZACIÓN FACIAL

Para realizar Masculinización Facial utilizamos Ácido Hialurónico de altísima calidad específico para áreas como mentón, mandíbula y pómulos. Previamente se toman medidas faciales para realizar el diseño correcto para tu rostro.

Los resultados se ven de inmediato, es un procedimiento prácticamente indoloro, y la duración es de 2 años aproximadamente ya que el ácido hialurónico que se utiliza para estas áreas es de alta densidad.

El resultado es un rostro más definido y estilizado.

COSMETOLOGÍA

Contamos con distintos tratamientos cosmetológicos, entre ellos incluyen:

- Peeling Químico con diferentes tipos de ácidos de acuerdo con los requerimientos de cada piel
- Peeling Mecánico con puntas de diamante

La combinación de ambos nos brinda resultados óptimos produciendo una renovación celular, atenuando manchas y arrugas finas, dejando como resultado una piel más lisa, tensa y renovada.

- * Extracción de comedones y puntos negros manual y con espátula ultrasónica
- Ozonoterapia Frío/Calor
- Mascarilla Descongestiva/Nutritiva



DISEÑO DE SONRISA

Las carillas de porcelana que realizamos son unas carillas del tipo lente de contacto muy delgadas en donde no realizamos desgaste dentario. Para realizarlas hacemos un estudio completo de la cara del paciente tomando medidas y referencias estéticas faciales para luego poder hacer el diseño personalizado de tu sonrisa con el largo y ancho ideal de cada uno de tus dientes respecto a tu cara.

También ofrecemos carillas de resina, que se realizan en una sola sesión en el consultorio, se recomienda realizar una limpieza y blanqueamiento previo. No es necesario desgastar el diente, corrigen color, forma y textura de los dientes en el acto. Como también sirven para corregir fracturas y mal posiciones dentarias leves. Los resultados son naturales y necesitan un mantenimiento de pulido cada 6 meses.

BLANQUEAMIENTO DENTAL

El blanqueamiento que realizamos en nuestra clínica es una técnica combinada: Realizamos una sesión con luz láser en el consultorio que dura 1 hora, ese mismo día se te entregan unas cubetas hechas a medida de tu boca para realizar el blanqueamiento ambulatorio en tu casa con un producto especial que debes utilizar por 1 semana 2 horas al día. Los productos blanqueadores que utilizamos son importados y de última generación por lo que no causan sensibilidad y cuidan el esmalte.

Esta técnica nos permite llegar al color ideal y que el blanqueamiento tenga larga duración en el tiempo.



BOTOX BRUXISMO

El tratamiento de Bruxismo con Botox es hoy en día el tratamiento más efectivo que soluciona este problema, consiste en la colocación de algunas unidades de Botox en los músculos de la masticación permitiendo que estos pierdan fuerza aliviando indefectiblemente el problema, evitando desgastes y roturas dentarias, dolores articulares, de cabeza, oído, y contracturas cervicales asociadas al Bruxismo.

La aplicación se lleva a cabo en tan solo unos minutos, y el efecto comienza a sentirse a las 48 hs luego de la aplicación, teniendo su efecto total a las 2 semanas.